

Jóvenes pueden marcar hasta 20 opciones de carrera: Universidades organizan ferias para apoyar postulaciones y proceso culmina mañana

Los principales recintos han recibido hasta 5 mil visitas.
 El proceso de matrícula, en tanto, comenzará el 21 de enero.

FERNANDA AROS

Mañana, a las 13:00 horas, termina el período de postulación a las 45 universidades adscritas al sistema de admisión, y los jóvenes tendrán que esperar 11 días, hasta el 20 de enero, para saber si quedaron en alguna de sus opciones de carrera e institución.

Al día siguiente, el 21, comenzará el primer proceso de matrícula, hasta el jueves 23.

El viernes 24 arrancará la segunda etapa, en la cual solo estarán convocados quienes quedaron en lista de espera, y en caso de que no se hayan inscrito todos los seleccionados en una primera instancia. Ese período se extenderá hasta fin de mes.

Ayuda para las postulaciones

Para facilitar el proceso de postulación, las universidades están realizando distintas ferias, donde se está entregando información, además de explicaciones de, por ejemplo, las mallas curriculares.

“Es un momento muy importante para los y las jóvenes que van definiendo sus trayectorias educativas”, asegura la rectora de la U. de Chile, Rosa Devés. Añade que en la feria de su universidad —que se está desarrollando en la Facultad de Economía y Negocios, y hasta ayer había recibido cerca de 4 mil asistentes—, “estamos aquí como comunidad, donde quienes están más representados son nuestros propios estudiantes, a través de los monitores que se preparan durante todo el año para orientar” a los postulantes.

A unos cuantos metros, en la Casa Central de la U. Católica también se está realizando una feria de postulación y orientación y ya han reci-



ASESORÍAS.— Además de la asesoría presencial, la mayoría de las instituciones habilitó canales *online* de ayuda.



CONSULTAS.— En las ferias se pueden conocer las mallas de las carreras y las alternativas de financiamiento.

bido cerca de 5 mil visitas. “En esta feria queremos entregar la mayor información en torno a los beneficios estudiantiles, qué es la UC hoy día, y poder responder a toda la información que ustedes requieren”, señala el rector Ignacio Sánchez.

En tanto, en la U. de Concepción también están entregando apoyo a los jóvenes a través de una feria.

La directora de Docencia de la institución, Carolyn Fernández, valora esta instancia para brindarles tranquilidad a los futuros alumnos, junto a información para que tomen la decisión que más les parezca.

Además, hace un llamado a que los jóvenes estén serenos en estos momentos. “Lo primero es llamar a hacer una postulación tranquila, consciente, utilizar todas sus posibilidades. No olvidar que tienen hasta 20 posibilidades de postulación”.

MATRÍCULAS
 El proceso se inicia el 21 de enero y termina el 30 de este mes con quienes están en lista de espera.